

El palmicultor

Boletín Informativo de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma

Octubre de 2004 No. 392

Tarifa postal reducida No. 632 Ven Dic/2005 ISSN 0121-2915. Publicación colinanciada por el Fondo de Fomento Palmero

Puerto Wilches se llenará de color



Las Rutas de la Palma seguirán llenando de color las poblaciones palmeras. Ver página 2.

Fedepalma en junta directiva del RSPO

El presidente ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, fue elegido por dos años como uno de los vicepresidentes de la Mesa Redonda sobre Producción Sostenible de Aceite de Palma (RSPO por sus siglas en inglés). Esta institución es resultado del esfuerzo que vienen realizando diferentes actores de la agroindustria de la palma de aceite a nivel mundial, para que ésta empiece a producir y comercializar sus productos de manera sostenible ambientalmente. Ver página 13.

Firmados contratos de los fondos palmeros

Al cierre de esta edición, Fedepalma y el Ministerio de Agricultura se encontraban firmando la prórroga de los contratos de los fondos parafiscales palmeros (de fomento y de estabilización de precios), por otros diez años y en las mismas condiciones de los que se venían ejecutando. El Palmicultor informará en detalle sobre esta firma en su próxima edición.

En esta edición

Regresa misión técnica de Malasia e Indonesia

5

De nuevo contra el aceite de palma

8

Gobierno y gremios: poniéndose de acuerdo

16

Notas Técnicas

24

Reconocimiento de Bayer a Mauricio Herrera

Don Mauricio Herrera Vélez es un ser humano de calidades excepcionales, un líder innato con un alto compromiso con su actividad como palmero y con sus colegas. Es un convencido de que el desarrollo y la competitividad se logran mediante la investigación, y no escatima recursos ni esfuerzos para aplicarla. Así, ha conseguido crear productos que llevan implícito un grado superior de innovación, y espíritu empresarial y de servicio a las causas del sector agrícola nacional. Por todo esto, Bayer Cropscience le hizo un merecidísimo reconocimiento el 22 de octubre pasado, en ceremonia presidida



Aparecen de izquierda a derecha: María José Gómez, Camilo Colmenares, Leonor Gómez, Mauricio Herrera, María Carolina Herrera y Jens Mesa.

por el ministro de Agricultura, Carlos Gustavo Cano, quien le entregó una condecoración. Además, Bayer lo llevará en marzo del año entrante a Chile, para conocer de cerca el desarrollo agrícola de ese país austral luego de haber firmado el TLC con Estados Unidos.